



Los candidatos a diputados nacionales platenses del Frente Justicialista para la Victoria: Harispe, Bernazza, Carlotto y César

Qué proponen los platenses que buscan una banca en el Congreso de la Nación

► Representan a todo el arco político. Hablan de los proyectos y de la campaña

R.D.

mfonso@diariodiagonales.com.ar

Ellos nacieron en La Plata o llegaron hace algunos años para tomarla a la Ciudad como propia y hoy son candidatos a diputados nacionales.

Algunos ya ocupan ese cargo, incluso han ocupado cargos más importantes aún. Otros es la primera oportunidad para acceder al Congreso de la Nación y desde allí representar a la Ciudad.

Remo Carlotto, Claudia Bernazza, Gastón Harispe y Nora César buscarán ser los representantes platenses en la cámara baja en la lista del Frente Justicialista para la Victoria.

Carlos Raimundi y Guadalupe Godoy provienen de sectores muy diferentes: Raimundi del ARI y Godoy del Partido Comunista. Ambos confluyen ahora en una fuerza progresista denominada Alianza Nuevo Encuentro.

Alfredo Atanasof es un histórico del Partido Justicialista. Muy cercano a Eduardo Duhalde, hoy es candidato por Unión-Pro, la fuerza que lidera Francisco De Narváez.

Pero también hay candidatos de izquierda. Laura Khon levanta las banderas del Partido Obrero en busca de un lugar en el Congreso.

REMO CARLOTTO

"Continuar con este modelo de distribución de la riqueza"

CRISTIAN LORA

Remo Carlotto tiene 47 años y un apellido históricamente vinculado a la lucha por los Derechos Humanos. Fue Secretario de Derechos Humanos de la Provincia y desde 2005 es diputado nacional.

En estas elecciones es uno de los cuatro candidatos platenses dentro de la lista del Frente Justicialista para la Victoria.

"Tenemos una Presidenta que nació en La Plata e incluso varios diputados nacionales que nacieron y viven en esta Ciudad", dice Carlotto en una entrevista con **Diagonales**. "Desde el Congreso tenemos una mirada permanente sobre el país pero particularmente sobre la Ciudad como capital de la Provincia", agrega. "Es que de alguna manera, nuestro trabajo es impulsar que los recursos lleguen a la Ciudad para el bien de todos".

-¿Por qué los ciudadanos deberían volcarse a profundizar este modelo?

-Porque Argentina vive desde el 25 de mayo un proceso de transformación estructural, pero para consolidar lo que hicimos tenemos que tener los votos necesarios en el Con-



Remo es hijo de Estela de Carlotto, presidenta de Abuelas

greso. Necesitamos profundizar este modelo de distribución de la riqueza que nos permita ubicar al país en el máximo nivel de discusión internacional.

-¿Cuál es la política para una mejor distribución de la renta?

Muchas cosas se hicieron: La generación de puestos de trabajo fue histórica durante estos años, lo mismo el proceso de discusión en paritarias. Incluso el proceso conflicti-

vo que se vivieron por los derechos de las exportaciones estuvo directamente vinculado a la distribución de la renta y la obra pública.

Pero también es necesario impulsar otras cosas. Es necesario una profunda modificación del sistema impositivo que incluya una importante reducción de los tributos que tengan valor agregado y un aumento de las rentas financieras.

-¿Cómo evalúa a la oposición?

-Estoy convencido que la oposición cae en un error gravísimo al posicionarse en una lucha de poder contra el Gobierno. La construcción actual de los sectores opositores tienen muchas semejanzas a la conformación de la Alianza -que unificó a la UCR y el Frepaso- donde no existían objetivos comunes y todo derivó en un fracaso contundente.

-¿Cree que la oposición tiene propuestas?

-Está claro que los objetivos que tiene Francisco De Narváez para el país no los dice porque son inconcesables. Es que plantear la no intervención del Estado en esta coyuntura internacional en que el Estado es el principal protagonista resulta para nosotros como mínimo preocupante.

-¿Qué medidas deberán tomarse para solucionar a largo plazo el problema de la inseguridad?

-Nosotros creemos que la inseguridad está vinculada a la falta de oportunidades y de igualdad. Estamos convencidos que deben garantizar los derechos de quienes son vulnerados en su integridad física, como de quienes son vulnerados por no acceder a sus derechos.

CLAUDIA BERNAZZA

"Estamos articulados con Provincia y Nación"

MAURICIO CANTANDO

A pronto de cumplir un período como diputada nacional, Claudia Bernazza buscará la reelección desde un lugar de la lista del Frente Justicialista para la Victoria. "Es un honor para mí estar entre los candidatos al Congreso que tiene este proyecto. Además, la nómina tiene muchos diputados asumidos en 2005, lo que reconoce el trabajo que hicimos", se alegra.

-¿Desde su experiencia, cuánto se puede ayudar a la provincia desde el Congreso?

-Nosotros representamos a la Provincia como distrito único, y es bueno que pongamos nuestra propia identidad como bonaerense en las leyes nacionales, que inevitablemente redundan en la provincia. Es muy importante que estemos cotejando la agenda nacional con los intereses de todos los bonaerenses

-¿Cuánto ayuda a La Plata tener diputados nacionales?

-Nuestra pertenencia de diputados platenses nos da una conciencia de región, de lo que es La Plata, Berisso y Ensenada, y la idea de que la región capital se convierta en



un polo productivo. Hay temas de la región que de una u otra manera van a estar presentes. Yo soy nacida y criada en la ciudad, tengo una novela escrita sobre ella y la he estudiado mucho.

-¿Porque cree que ganará el oficialismo?

-Porque ha provocado una fuerte recuperación del país. Además, hubo una buena vinculación con el gobierno local. Eso es muy bueno para los platenses: tenemos alineados a los gobiernos nacional, provincial y local. No sólo son del mismo signo, sino que además trabajan en forma articulada, cosa que no siempre ocurrió.

GASTÓN HARISPE

"Es el mejor gobierno de los últimos 50 años"

M.C

El platense Gastón Harispe pertenece al Movimiento Octubres y ocupa un lugar en la lista de diputados del Frente Justicialista para la Victoria, en representación de las organizaciones sociales. "Vamos a hacer una elección muy importante con más del 40% de los votos, tengo la sensación de que van a entrar muchos compañeros", admite, y se enorgullece de su proselitismo. "Hago campaña fervientemente. Estoy yendo a todos los barrios que puedo, y me siento acompañado por miles de compañeros. Es un desafío altísimo, porque es representar a los sectores más humildes, a los más pobres, a los marginados y excluidos. Me gustaría estar en el Congreso para llevar adelante iniciativas para todos ellos".

-¿Cuánto le puede aportar a La Plata?

-Muchísimo, porque nuestra ciudad no está dissociada del escenario nacional. Lo mismo en Berisso, porque todas las iniciativas impactan localmente.

Por eso yo vivo y camino y hago todo junto a mis compañeros.

-¿Por qué confía en una victoria abultada del FJPV?

-Porque este es el mejor gobierno de los últimos 50 años. Todos tienen memoria y recuerda el gobierno militar, y los de Alfonsín, De la Rúa y Menem. Hoy hay condiciones para profundizar la distribución de la riqueza, hay 400 mil viviendas nuevas, dos millones de puestos de trabajo. La gente nos va a acompañar mucho más de lo que dicen las encuestas, que son una gran mentira que quedará al descubierto la última semana de la elección.



NORA CÉSAR

"El Congreso tiene un récord de nuevas leyes"

M.C

En su primer período como diputada nacional, la platense Nora César encabezó la Comisión de Legislación Penal, donde suelen recaer los proyectos más controversiales.

Con esa y otras credenciales, la dirigente kirchnerista va por la reelección en la lista del Frente Justicialista para la Victoria. "Hemos venido creciendo porque la gente nos acompaña. Este gobierno se caracteriza por hacer y el Congreso también. Sólo basta ver la cantidad de leyes que sacamos el año pasado. Hemos tenido un récord de intervenciones", se ufana la diputada.

-¿Cómo tomó su nueva candidatura?

-Es un nuevo desafío, teniendo en cuenta estos tres años y medio que transité. Soy autora del proyecto de creación de registro de abusadores sexuales, y del que propone listas proporcionales entre hombres y mujeres, entre otros. Tengo confianza en entrar. En 2005 asumimos 20, y ahora vamos a sacar un piso similar, porque la oposición tiene un



techo y nosotros vamos a seguir creciendo hasta el día de las elecciones.

-¿Qué puede aportar a La Plata desde el Congreso?

-Me siento platense. Yo nací en Colón pero hace más de 30 años que resido aquí, mis hijos son platenses, fueron a la escuela de la ciudad, y me siento consustanciada con todo ello. Por eso creo que debemos tratar de establecer alguna organización para acompañar al gobierno de la provincia de Buenos Aires y al intendente Pablo Bruera, y generar políticas que puedan reflejarse tanto en una jurisdicción como en la otra.

ALFREDO ATANASOF

De las filas duhaldistas a Unión Pro

Muy cercano al ex presidente Eduardo Duhalde, Alfredo Atanasof ya ocupaba en 1972 la secretaria de acción social de la Confederación General del Trabajo regional de La Plata, lugar al que volvió en 1983. Su hijo Gonzalo es concejal en La Plata y candidato a diputado provincial por Unión Pro. Con el retorno de la democracia Atanasof comenzó

lo que sería una relación muy estrecha con Duhalde. En 2002, durante la presidencia de Eduardo Duhalde, Atanasof dejó su puesto de diputado nacional para ocupar el car-



go de ministro de Trabajo.

Meses más tarde asumió como jefe de Gabinete y más tarde fue diputado nacional con mandato hasta 2007.

Cuando Daniel Scioli asumió como Gobernador lo nombró al frente de la secretaria de Inversiones de la Provincia de Buenos Aires. Sin embargo, en octubre de 2008 decidió cruzar el charco -Scioli entonces le pidió la renuncia- y hoy es el coordinador de la campaña legislativa 2009 de Francisco De Narváez y candidato a diputado nacional por Unión-Pro.

CARLOS RAIMUNDI

"Abrir huellas en nuevos espacios"

"Yo creía que de la crisis de representación que estalló en 2001 podía surgir partidos nuevos, sin embargo está claro que el sistema político va hacia un resurgimiento del viejo bipartidismo", dijo Carlos Raimundi, cuarto candidato por la Alianza Nuevo Encuentro, la lista que encabeza Martín Sabbatella.

Raimundi vive en Villa Elisa y fue presidente del ARI en la Provincia. Hace dos años se alejó de esa fuerza por profundas diferencias con Elisa Carrió y formó en el Congreso el bloque Solidaridad e Igualdad (SI), junto a Eduardo Macaluse y María América González.



"Mi expectativa personal va en dirección a abrir huellas en espacios nuevos, abrir nuevos caminos", aseguró.

Sobre si el Acuerdo Cívico y Social es una fuerza nueva, su respuesta es categórica. "No, es sólo un reciclado donde confluye lo peor del poder económico a través de Alfonso Prat-Gay, junto con Patricia Bullrich que fue denunciada por la propia (Elisa) Carrió". El diputado también critica al peronismo: "ante la imposibilidad de que el PJ dirima su interna hacia adentro lo resuelve en una elección legislativa. Esto es una interna abierta donde el que gana conduce", sostiene.

LAURA KOHN

"Esta es una campaña sin ideas"

La platense Laura Kohn, segunda candidata a diputada nacional por el Partido Obrero detrás de Néstor Pitrola, puede decir que es profeta en su tierra. Es que los últimos sondeos ubican a su lista con muy buena intención de voto en esta ciudad. "Estamos cuartos y aspiramos a tener esa ubicación en la provincia", se entusiasma, al regreso de una nueva recorrida por algunos de los 100 distritos con candidatos del PO. Indignada con lo que define como "una campaña sin ideas", detalla las propuestas principales de su fuerza. "Queremos llevar al Parlamento



nacional y provincial la prohibición de los despidos y la suspensiones, que se repartan las horas de trabajo sin afectar los salarios, y que aquella fábrica que quiera cerrar se ponga al control de los trabajadores con ayuda del Estado". Considera que esta elección se caracteriza "por una división de los partidos patronales: el radicalismo y el peronismo, que no representan ningún programa. Nosotros defendemos una jubilación móvil del 82%, y colocar la caja del IPS y el Anses bajo el control de los jubilados y los trabajadores"

GUADALUPE GODOY

"Recomponer el campo popular"

Guadalupe Godoy nació en Mar del Plata, pero llegó a la ciudad de las diagonales en diciembre de 2001 para ocupar la Secretaria Legislativa del bloque Izquierda Unida. Milita desde hace más de 10 años en el Partido Comunista y es cuarta candidata en la lista de la Alianza Nuevo Encuentro.

"Este espacio busca comenzar a recomponer la dispersión del campo popular", dijo Godoy a Diagonales.

En esa Alianza confluyen la Central de Trabajadores Argentinos, Nuevo Encuentro (el partido que lidera Martín Sabbatella), Libres del Sur y el Partido Comunista.



"Existe un doble discurso donde se sostiene que todo lo que dice la oposición es un retorno a los '90 y no existe un espacio que puede superar el punto progresista que el oficialismo se impuso a sí mismo", asegura Godoy quien además militante es abogada querellante en el juicio contra el ex represor Miguel Etchecholat.

Sobre estos comicios Godoy sostiene que es una "gran interna abierta en donde confluyen todos los sectores del Partido Justicialista y la UCR". "De esta elección -agrega- surgirá la conformación de una nueva derecha con miras a 2011".